

RANGER

FOUNDATION E.V.



2012

Jahres-Rechenschaftsbericht des
Vorstandes gemäß § 8 der Satzung

Inhaltsverzeichnis

Der Verein

1. Aufgaben und Zweck
2. Gremien des Vereins
3. Gemeinnützigkeit
4. Mitglieder

Finanzen

1. Finanzielle Situation
2. Mitgliedsbeiträge

Projekte 2012

1. PC Spende Janusz-Korczak Grundschule
2. Chance! Wuppertal
3. Bärenherz Kinderhospiz Wiesbaden
4. Kinderkrebsklinik Düsseldorf
5. bhz Stuttgart
6. Familienfest Schloss Dyck
7. Regenbogenland Kinderhospiz Düsseldorf
8. TrebeCafe Düsseldorf
9. Frauenhaus Düsseldorf

Zukunftspläne

1. Sommerfest Kinderkrebsklinik 2013
2. Projekt Mutter Kind-Gruppe Hilden
3. Jugend Cafe Monheim

Ranger Foundation e. V.

DER VEREIN

Der Verein

1. Aufgaben und Zweck

Die Ranger Foundation e. V. ist ein gemeinnütziger Verein mit Sitz in Düsseldorf, Am Seestern 24, und ist im Vereinsregister des Amtsgerichts Düsseldorf mit der VN 10540 eingetragen. Seine satzungsgemäße Aufgabe ist „die ideelle, materielle und finanzielle Förderung von Kindern und Jugendlichen und die Durchführung, Unterstützung und Mitgestaltung von Veranstaltungen aus dem Bereich Jugend, Kultur und Soziales.“

2. Gremien des Vereins

2012 hat es zwei Mitgliederversammlungen gegeben, in denen die Satzung §4 Abs. 2,3,4,5 geändert wurden. Die Beschlussfähigkeit war jeweils gegeben.

Zum 31.12.2012 war der Vorstand wie folgt besetzt:

Vorsitzende:	Frau Julia Büttner
Vorsitzende:	Frau Andrea Fuchs
Schatzmeisterin:	Frau Lisa Brandes

Der Vorstand führte im Berichtszeitraum zwei Sitzungen durch.

3. Gemeinnützigkeit

Die Gemeinnützigkeit der Ranger Foundation e. V. wurde vom Finanzamt Düsseldorf-Altstadt unter der St.-Nr. 103/5925/0820 2012 geprüft und für die Jahre 2010 & 2011 bestätigt. Die Prüfung für 2012 steht erst in 2013 an.

4. Mitglieder

Der Mitgliederstand des Vereins hat sich im vergangenen Jahr wie folgt verändert:

Jahresbeginn:	30 Mitglieder
Eintritte:	1 Mitglied
Austritte:	4 Mitglieder
Jahresende:	27 Mitglieder

Ranger Foundation e. V.

FINANZEN

Finanzen

1. Finanzielle Situation

Die finanzielle Situation des Vereins ist geordnet.

Der Schatzmeister wird die einzelnen Positionen auf Wunsch erläutern.

Zusammenfassend ist festzustellen, dass sich unser Verein im vergangenen Jahr positiv entwickelt hat. Dies ist insbesondere ein Verdienst der vielen ehrenamtlichen Helfer, denen ich an dieser Stelle ganz besonders danken möchte.

Besonders hervorheben möchte ich die Verdienste von Manfred Wexel, Bettina Kadelka, Gert-Rainer Kannegießer und Vanessa Vehr.

Aber auch denjenigen, die uns durch ihre uneigennütigen Spenden ermöglicht haben, unsere satzungsmäßigen Aufgaben zu erfüllen, gilt der Dank des Vereins.

Ich darf hier nennen: Frank Rittmann, Firma DAVISON (GF W.Fritsche), Özcan Demir, Claus Thomke, Aschot Nersesyan und Önder Berktas.

Unser Dank gilt auch der Ranger Marketing & Vertriebs GmbH, bei der wir immer viel Verständnis und Unterstützung für die Belange unseres Vereins gefunden haben.

Und nicht zuletzt möchte ich Ihnen danken, meinen Damen und Herren, die Sie durch Ihr Erscheinen und Ihr Interesse an unserem Verein und der Arbeit des Vorstands bekunden.

Wünschen wir gemeinsam unserem Verein eine gute Zukunft.

2. Mitgliederbeiträge

Die Mitgliedsbeiträge wurden ordnungsgemäß entrichtet.
Es gibt Beitragsrückstände von 120 Euro.

Ranger Foundation e. V.

PROJEKTE

Projekte aus 2012

1. PC-Spende an die Janusz-Korczak Grundschule

14.04.2012

Am 14. April spendete die Ranger Foundation e. V. diverse Rechner an die Janusz-Korczak Grundschule in Jüchen. Die gespendeten Rechner wurden in mühevoller Arbeit von einem Mitglied unseres Vereins gereinigt und neu aufgesetzt. Nun können die Schüler die (fast) neuen Rechner für ihre Lernsoftware nutzen. Diese PCs hätten normalerweise kostenpflichtig entsorgt werden müssen; stattdessen wurden sie der Ranger Foundation e. V. gespendet.



2. Chance! in Wuppertal

19.06.2012

Durch Förderer wie Özcan Demir war es uns möglich, Joachim Stobbe, Leiter der Chance in Wuppertal, Lernmaterialien im Wert von 600 Euro zu überreichen.



Dass die **Kodi Zentrale Deutschland** kurzerhand beschlossen hatte, uns einen Rabatt beim Einkauf der

Materialien zu gewähren, hat uns sehr gefreut.

3. Kinderhospiz Bärenherz in Wiesbaden

17.08.2012

Die Ranger-Foundation e. V. bedankt sich herzlichst bei Aschot Nersesyan (Inhaber von Contigo) aus Wiesbaden.

Dank Aschot und einem fairen Rabatt der Firma **Enste PhysioFormReha** (aus Bingen) war es uns möglich, dem Kinderhospiz Bärenherz die dringend benötigten Stabilisationskissen im Wert von rund 500 Euro zu spenden.



4. Kinderkrebsklinik Düsseldorf

01.09.2012



spannenden Ballon-Wettbewerb.

Die Ranger-Foundation e. V. war auf dem Sommerfest der Kinderkrebsklinik vertreten, um den Kleinen einen erlebnisreichen Tag zu spendieren. Neben Dosen-Werfen und Tast-Boxen gab es beispielsweise auch einen

5. bhz Stuttgart

19.09.2012



Claus Thomke überreichte dem Jugendhaus Weilimdorf als Förderer der Ranger Foundation e. V. 30 gut erhaltene Rechner (die von der Ranger Marketing & Vertriebs GmbH gespendet wurden). Zudem organisierte Claus Thomke eine Spielwaren-Spende im Wert von 500 Euro an das BHZ Stuttgart.

6. Familienfest Schloss Dyck

23.09.2012

Das Familienfest auf Schloss Dyck: Auch hier waren Mitglieder der Ranger Foundation e. V. zahlreich vertreten, um den Kleinen und Großen an diesem Tag einen spannenden Tag zu ermöglichen. Besonders die Kinder freuten sich über den Ballon-Wettflug. Zu gewinnen gab es Amazon-Gutscheine.



7. Kinderhospiz Regenbogenland Düsseldorf

05.10.2012



Die große Spenden-Aktion, die Frank Rittmann (Geschäftsführer von Ranger Marketing) ins Leben gerufen hatte, war sehr erfolgreich:

Michael Fritsche, Inhaber von DAVISON an der Kö, verkaufte Blusen, Hemden und Anzüge für den „guten Zweck“. Von dem gesamten Erlös spendete Michael Fritsche 1000 Euro an das Kinderhospiz Regenbogenland. Leo Icks (Geschäftsführer des Regenbogenlandes) wünschte sich für diesen Betrag spezielle Einrichtungsgegenstände, die dort dringend benötigt werden. Zudem spendete Frank Rittmann ebenfalls 1000 Euro an die Ranger Foundation e. V..

8. TrebeCafe Düsseldorf

Die Ranger Foundation e. V. arbeitet eng mit dem TrebeCafé in Düsseldorf zusammen und sammelt kontinuierlich Kleidung und Kosmetika für die Mädchen – meist mit hartem Schicksal –, die dort Hilfe suchen.



9. Frauenhaus Düsseldorf

20.12.2012



Auch 2012 hat die Ranger Foundation e. V. Kinder des Frauenhauses in Düsseldorf wieder „glücklich“ gemacht und ihnen ihren ganz persönlichen Wunsch in Form eines Weihnachtsgeschenkes erfüllt.

Ranger Foundation e. V.

ZUKUNFTSPÄNE

Zukunftspläne

1. Sommerfest Kinderkrebsklinik 2013

Am 7. September 2013 findet das alljährliche Sommerfest der Kinderkrebsklinik Düsseldorf statt; die Ranger Foundation e. V. wird hier wieder den Ballonwettflug organisieren und finanzieren.

2. Projekt Mutter Kind-Gruppe Hilden

Die Mutter-Kind-Gruppe in Hilden benötigt dringend Spielgeräte für den Außenbereich und/oder 12 stabile Holzstühle für die Gruppe. Hierfür werden ca. 1000-1500 Euro benötigt.

3. Jugend Café Monheim

Im Herbst 2013 eröffnet in Monheim ein Jugendcafé, das ausschließlich von Jugendlichen im Alter von 15-21 Jahren geführt und verwaltet wird. Die Ranger Foundation e. V. und Özcan Demir möchten – in Zusammenarbeit mit den Jugendlichen – ein tolles Projekt auf die Beine stellen.